



### **Un jeune homme d'une trentaine d'année s'est déclaré prêt à mourir pour son leader, le Pr Maurice Kamto**

Cette scène plutôt insolite s'est déroulée hier 13 janvier à Douala, la capitale économique du Cameroun

Le Cortège du Professeur Maurice Kamto faisait ainsi son entrée dans la ville de Douala, en provenance de la région de l'Ouest, quand subitement un jeune homme d'une trentaine d'années s'est couché sur le bitume entre les voitures du convoi en lançant: « Je suis prêt à mourir pour lui, il est mon président »

Une situation qui a un peu perturbé la circulation obligeant Maurice Kamto à descendre de son véhicule pour serrer la main à son partisan

L'homme politique s'est par la suite rendu au siège de son parti au quartier Deido où il s'est adressé en une dizaine de minutes à ses partisans venus nombreux l'accueillir,